



## Marin, Félix et l'île aux oiseaux / Erwan Bargain

« Nous n'avons pas tous aimé ce livre ».

« Nous, nous n'avons pas aimé l'histoire car nous n'avons pas compris le but de cette histoire. Les personnages ne nous ont pas plu et l'histoire était longue pour ce qu'elle avait à raconter. Nous n'avons pas aimé les illustrations ni leurs couleurs ». **Housna, classe de Mme Hervé**

« Moi, j'ai aimé ce livre pour plusieurs raisons. Le rythme de l'histoire est très rapide et j'ai eu envie de le finir. Cette histoire est émouvante car elle parle de partage et d'amitié surtout à la fin. J'ai bien aimé qu'il y ait plus d'illustrations que de texte. Les couleurs des illustrations sont très vives et apportent beaucoup de vie à l'histoire. J'ai remarqué que les illustrations ont l'air d'avoir été faites avec plusieurs outils : éponge, doigt... ce qui les rend un peu brouillon ».

« J'ai aimé certains passages surprenants comme les personnages qui se disputent ou la cabane de Félix qui se détruit ». **Lorenzo, classe de Mme Hervé**



« C'est l'histoire de deux personnes qui vivent sur une île, elles se rencontrent et décident de construire un mur car elles ne s'entendent pas du tout. Pourtant, une nuit, Félix a besoin de Marin. Nous avons trouvé les illustrations magnifiques car les couleurs sont très vives et nous nous sommes demandés s'il était nécessaire de construire un mur pour séparer les 2 personnages ».

« Félix a eu besoin de Marin pour survivre à l'accident lié la tempête ».

« Devons-nous vivre séparés de ceux qui ne nous correspondent pas pour être heureux ou ne devrions-nous pas apprendre à nous connaître afin de cohabiter ? »

« Lors de notre débat nous avons pensé qu'il fallait vivre tous ensemble avec nos différences ». Eugénie et Maxence – classe de Mme Said

